

Del 26 de marzo al 3 de abril

NEWSLETTER Nº40

Compilado de noticias semanales



Nuevo Centro de Equidad y Justicia para atender, gratuitamente, a víctimas de violencia de género

El Municipio de Guayaquil inaugura un nuevo Centro de Equidad y Justicia (CEJs), cuyo objetivo consiste en brindar servicios de asesoría legal, atención psicológica, procesos terapéuticos y atención social con personal técnico y especializado a las víctimas de la violencia contra la mujer y basada en género.



Miembros de Comités de Paz y Convivencia reciben reconocimientos

En Guayaquil operan ya 30 Comités de Paz y Convivencia, impulsados por la actual administración municipal, con el apoyo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID).

<https://twitter.com/alcaldiagye/status/1774446752495501681>

Concejo Municipal sesionó en ZUMAR de Bastión Popular

El alcalde Aquiles Alvarez lideró la entrega de 300 títulos de propiedad a moradores de Ciudad de Dios y 160 balones a escuelas deportivas. El Concejo Municipal de Guayaquil, liderado por el Alcalde Aquiles Alvarez, realizó este jueves 28 de marzo su quinta sesión itinerante, en las instalaciones de ZUMAR, al que acudieron más de 1.000 personas.

<https://twitter.com/alcaldiagye/status/1773389463529369905>



Alcalde Aquiles Alvarez recorre la Terminal de Transferencia de Víveres y anuncia regreso de UPC

Con el fin de constatar el normal funcionamiento de la Terminal de Transferencia de Víveres durante este feriado de Semana Santa, el Alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, realizó una visita sorpresa la madrugada de este viernes.

<https://twitter.com/aquilesalvarez/status/1773737228960711068>

Samanes 2 estrena el nuevo parque Las Palmas en beneficio de 22.000 habitantes

El Alcalde Aquiles Alvarez inauguró el parque Las Palmas, ubicado en Samanes 2, que beneficiará a casi 22.000 habitantes de esta zona del norte de Guayaquil. Las Palmas es un parque inclusivo.

<https://twitter.com/alcaldiagye/status/1776254039639879755>



MÁS ESPACIOS PÚBLICOS PARA LOS GUAYAQUILEÑOS



Alcalde Aquiles Alvarez supervisa avance de obras en las calles Ayacucho e Ismael Pérez Pazmiño

El Alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, supervisó el avance de dos obras de mejoramiento integral que lleva adelante la fundación Guayaquil Siglo XXI en las calles Ayacucho e Ismael Pérez Pazmiño. Ambas obras representan una inversión de USD 1788.000 e incluye intervenciones en aceras, soportales, calzadas, colocación de ducterías del sistema eléctrico.



Alcalde Aquiles Alvarez: "Yo estoy elegido por los guayaquileños para terminar un periodo de cuatro años"

Durante un recorrido de obras en el centro de Guayaquil, el Alcalde Aquiles Alvarez rechazó que estas actividades sean proselitismo político. "Proselitismo es otra cosa. Proselitismo es no tener gestión, mentir a cada rato y vivir del humo. Nosotros estamos controlando las obras, de acuerdo a nuestra planificación".